

7/16

Freitag, 12. September 2014

BEWUSSTER LEBEN (ANZEIGEN)

Foto: Herzkinder



Premiere feiert am 5. Oktober 2014 der oberösterreichische Herzlauf. „Nach dem großen Erfolg in Wien treten nun in der HAKA-Arena Traun Sportbegeisterte für Anliegen der Herzkinder Österreich an“, freut sich Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin der Herzkinder Österreich (2.v.links). Jeder Läufer, der an den Start geht, unterstützt mit seiner Teilnahme den Sozialverein. Fixstarter ist u.a. Extremsportler Heinzjürgen Ressar. Anmeldungen für den 1. oberösterreichischen Herzlauf werden ab sofort unter www.herzlauf.at entgegengenommen. Info: www.herzkinder.at